



De expresidentes, secretarios y hasta conductores de espectáculos; estos son algunos de los exalumnos de Ifigenia Martínez más conocidos

El conductor Pedro Sola era alumno de la Facultad de Economía, cuando Ifigenia Martínez era la directora de la escuela

07 Oct, 2024 01:52 p.m. MX



Por Sarahi Uribe



Los familiares y actores políticos confirmaron el fallecimiento de Ifigenia Martínez a sus 94 años (Foto: Cuartoscuro)

Luego de que el pasado sábado 5 de octubre por la noche, muriera la maestra **Ifigenia Martínez y Hernández**, diversos personajes han reavivado los momentos con quien fuera una de las políticas mexicanas más importantes en la vida de nuestro país.

En su larga e importante trayectoria, Martínez Fue profesora de Finanzas Públicas de la UNAM, y de 1957 a 1962, fue catedrática del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA). En 1960 fue nombrada investigadora del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM y en 1967 fue directora de la Escuela Nacional de Economía de la UNAM. En 1968 fue una de las principales defensoras de la Universidad tras la invasión del ejército en Ciudad Universitaria.

Durante su paso por la academia y cuando fungió como directora de la Escuela Nacional de Economía, en la Facultad de la Máxima casa de estudios estudiaban personajes como el ex presidente Carlos Salinas de Gortari y el actual secretario de hacienda y Crédito Público en el gobierno de Claudia Sheinbaum.

De acuerdo con su perfil curricular, **Ramírez de la O** es egresado de la Facultad de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México como economista en el periodo donde la importante catedrática era la titular de la Escuela.



Lo mismo, con el ex presidente Carlos Salinas de Gortari, quien estudió en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), por la que se licenció en Economía en 1970 con una memoria titulada Agricultura, industrialización y empleo.

En ese sentido, de **Pedro Sola**, conductor de Ventaneando, compartió una imagen donde aparece la presidenta de la Mesa Directiva.



El comunicólogo compartió en sus redes sociales una fotografía inédita de él y la mujer que le entregó la banda presidencial el pasado 1 de octubre a la primera presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**. En la publicación, el conductor agregó que Ifigenia Martínez, quien **falleció** el pasado sábado 5 de octubre, era la directora de la **Escuela Nacional de Economía** de la **UNAM**, cuando el ahora famoso estudiaba ahí.

“Generación 1965/1969 de la Escuela Nacional de Economía de la UNAM con la directora Ifigenia Navarrete (la Pili) para los cercanos. Yo en la extrema izquierda. Grandes épocas”, escribió en redes sociales.

[De expresidentes, secretarios y hasta conductores de espectáculos; estos son algunos de los exalumnos de Ifigenia Martínez más conocidos - Infobae](#)